

Junge Kultur Steinheim

*Kunst für alle Sinne*

März - 1. April 2007

Bald schon wird das Möbelmuseum in Steinheim erweitert und die obere Etage ausgebaut. Doch vor dem Umbau zeigte die Junge Kultur Steinheim e.V. noch einmal eine ungewöhnliche Kunstausstellung im Obergeschoss des Möbelmuseums. Im unveränderten Industrie-Ambiente der ehemaligen Möbelfabrik Günther präsentierten 10 Künstler aus Steinheim und Umgebung ihre Werke. Unter dem Titel "Kunst für alle Sinne" war eine farbenfrohe Ausstellung zu besichtigen, die alle Sinne des Betrachters ansprach.



So gab es sowohl Kunstwerke zum Anfassen und Fühlen als auch zum Hören, Riechen und Schmecken. Kunst zum Betrachten war genauso vorhanden wie Beleuchtungskunst. In ungewöhnlicher Atmosphäre erlebten die Besucher eine Ausstellung, die mit allen Sinnen aufgenommen und erlebt werden konnte.